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LA C. PRESIDENTA DIPUTADA FRANCIS IRMA PIRIN CIGARRERO.- 

Buenas tardes a todas y a todos los presentes. 

En ausencia del Presidente del Comité de Asuntos Interinstitucionales, me voy 

a permitir presidir el día de hoy esta reunión de instalación del Comité. 

Agradezco la presencia de la diputada y de los diputados integrantes y todos 

los que aquí presentes se encuentran. 

Ruego a la diputada Secretaria proceda pasar lista de asistencia. 

LA C. SECRETARIA DIPUTADA EVA ELOISA LESCAS HERNANDEZ- 

Buenas tardes a todos y todas. 

Por instrucciones de la Vicepresidenta, se procede a pasar lista de asistencia. 

Diputada Francis Irma Pirín Cigarrero. Presente. 
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Diputado Andrés Atayde Rubiolo. 

Diputado Carlos Alfonso Candelaria López. Presente. 

Diputado José Encarnación Alfaro Cázares. Presente. 

Diptuada Eva Eloísa Lescas Hernández. Presente. 

Cumplida la instrucción, diputada Presidenta. 

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputada Secretaria. Se abre la sesión 

El orden del día de esta sesión ha sido distribuido con oportunidad, por lo cual 

se ha informado de los asuntos que corresponden a la agenda de hoy. Le 

solicito a la diputada Secretaria pueda dar lectura al mismo. 

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la Vicepresidencia, se va a dar 

lectura al orden del día de la sesión de instalación del Comité de Asuntos 

Interinstitucinoales. 

1.- Lista de asistencia 

2.- Lectura del orden del día 

3.- Lectura del acuerdo que establece la instalación del Comité 

4.- Declaración de instalación del Comité 

5.- Pronunciamiento de la Vicepresidenta del Comité 

6.- Pronunciamiento de las diputadas y diputados del Comité 

7.- Asuntos generales 

Cumplida la indicación, diputada Vicepresidenta. 

LA C. PRESIDENTA.- Sírvase someterlo a votación, diputada Secretaria. 

LA C. SECRETARIA.- Sírvanse manifestarlo levantando la mano quienes 

estén a favor de aprobar el orden del día. 

Aprobado el orden del día. 

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputada Secretaria. El siguiente punto del 

orden del día es la lectura del acuerdo que establece la integración de la 

declaratoria de instalación. Si no tienen inconveniente, compañeros diputados y 
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diputadas, de dispensar la lectura del acuerdo, le pediría a la diputada 

Secretaria someta a la consideración del pleno de este Comité. 

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la diputada Presidenta, se somete 

a consideración la omisión de la lectura relativa al acuerdo de instalación de las 

comisiones y comités ordinarios. Los que estén por la afirmativa, sírvanse 

manifestarlo levantando la mano. 

Aprobada, diputada Vicepresidenta. 

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputada Secretaria. Ruego a los presentes 

ponerse de pie para la declaratoria de instalación. 

Con base en el acuerdo de la Comisión de Gobierno de la Asamblea 

Legislativa VII Legislatura hecho del conocimiento del pleno a esta Asamblea el 

22 de octubre del 2015 referente a la integración del Comité para el desarrollo 

de los  trabajos de la Asamblea Legislativa VII Legislatura, se declara 

formalmente instalado el Comité de Asuntos Interinstitucionales el día 23 de 

noviembre a las 17:08 horas. 

Le ruego a los asistentes ocupar sus lugares. 

El siguiente punto del orden del día, diputada Secretaria. 

Nuestro siguiente punto del orden del día es el mensaje de la Vicepresidenta. 

Adelante, diputada. 

LA C. DIPUTADA FRANCIS IRMA PIRIN CIGARRERO.- Agradecer nada más 

la presencia de las diputadas y diputados para poder instalar esta sesión y 

comentarles que es muy importante para el trabajo de VII Legislatura dar los 

trabajos y darle formalidad. 

Como ustedes saben, el Presidente de esta Comisión no se presentó y por eso 

a mí me corresponde hacer la presentación. 

Saludos fraternales a mi compañera y a los compañeros integrantes de este 

Comité de Asuntos Interinstitucionales y a todos los invitados especiales que 

nos acompañan. 

Comenzaré por agradecer a la VII Legislatura de la Asamblea Legislativa del 

Distrito Federal el darme el honor de instalar este Comité como Vicepresidenta, 
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con mi compañera y con mis compañeros diputados en el marco de la 

normatividad correspondiente. 

En mi función de Vicepresidenta contribuiré a la encomienda de este Comité de 

Asuntos Interinstitucionales de auxiliar este órgano legislativo para su mejor 

trabajo administrativo con una eficacia y eficaz función para los representados. 

Reconociendo ampliamente la creación de la Asamblea de Representantes del 

Distrito Federal, tiene como su propósito fundamental el representar 

debidamente a los ciudadanos, por lo que este Comité mantendrá en el ámbito 

de sus funciones la comunicación con organizaciones sociales, instituciones 

públicas, privadas, instancias gubernamentales con los que la Asamblea 

Legislativa tenga convenios de colaboración para el desarrollo profesional de 

sus actividades con el firme propósito de coadyuvar en el mejoramiento de 

calidad de vida de sus habitantes. 

Asimismo, vamos identificar los índices de pobreza de la población de la 

Ciudad de México. Es de vital importancia el trabajo de este Comité la 

vinculación interinstitucional con los congresos de las diferentes entidades 

federativas, retomando sus políticas públicas como alternativa de proyectos 

neoliberales que afectan a la mayor parte de la población. 

A pesar de los esfuerzos de la administración del doctor Miguel Angel Mancera, 

los indicadores de carencia social tendrán qué discutirse para continuar su 

abatimiento al desarrollo de vínculos de las instituciones públicas y encargadas 

del estudio de investigación para enriquecer las directrices de la agenda de 

este comité, con la finalidad de proponer el crecimiento de las indicaciones 

sociales sobre el orden macroeconómico. 

Muchas gracias. 

LA C. SECRETARIA.- Nuestro siguiente punto del orden del día es el 

pronunciamiento de los integrantes del Comité. Si así lo desean, adelante. 

EL C. DIPUTADO JOSE ENCARNACION ALFARO CAZARES.- Muchas 

gracias. Para la fracción parlamentaria del Partido Revolucionario Institucional 

es muy satisfactorio el que se pueda cumplir con las disposiciones 

reglamentarias en materia de integración de sus comités y sus comisiones. 
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Felicito a nuestra compañera Vicepresidenta, a los integrantes, las integrantes 

de este Comité y por supuesto que estaremos plenamente dispuestos a 

coadyuvar con las tareas que desde aquí se señalen para fortalecer la relación 

no sólo con los congresos locales, sino con los otros ámbitos de gobierno en la 

capital del país. 

Enhorabuena y felicidades a todos. 

LA C. SECRETARIA.- Gracias, diputado. El diputado Carlos Alfonso 

Candelaria López, por favor. 

EL C. DIPUTADO CARLOS ALFONSO CANDELARIA LOPEZ.- Gracias, 

Secretaria. 

De igual forma seré muy breve. Felicitar a los compañeros, Vicepresidenta, por 

asumir ya esta responsabilidad. 

Para el Partido Encuentro Social, este grupo parlamentario estaremos nosotros 

coadyuvando efectivamente, como lo dice el diputado Alfaro, vamos a 

coadyuvar para que esta Comisión pueda ayudar en lo posible y con la 

responsabilidad que tiene también como Comisión, a fin de que todos los 

poderes puedan ayudar y poderse entender bien para lo que nosotros y la 

sociedad necesita y las instituciones requieren. 

Entonces, decirle, Vicepresidenta, que vamos a estar coadyuvando con el 

grupo parlamentario en lo que respecta. 

Muchas gracias. 

LA C. SECRETARIA.- Agradecer la presencia de todos y cada uno de ustedes 

en la instalación del Comité y reiterar todo el apoyo y toda la entrega para que 

los trabajos se realicen de la mejor manera.  

Muchas gracias. 

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputadas y diputados. El siguiente punto, 

diputada Secretaria. 

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la vicepresidencia, sírvanse 

manifestar levantando la mano si alguien tiene un asunto en particular qué 

plantear. 
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Los que estén por la negativa. 

Punto agotado, diputada Vicepresidenta. 

LA C. PRESIDENTA.- Gracias, diputada Secretaria. No habiendo ya ningún 

punto de asuntos generales, como ya se ha señalado, se va a proceder a la 

clausura de esta reunión, no sin antes reiterarles a los presentes que por parte 

de esta vicepresidencia del Comité, los trabajos que se realicen siempre serán 

en estrecha coordinación con la autoridad de este gobierno, involucrados en la 

materia de asuntos interinstitucionales. 

Agotado el orden del día, diputadas y diputados, se declara clausurada la 

sesión de instalación y se citará a la siguiente reunión en tiempo y forma, 

agradeciéndoles a todos ustedes su presencia y deseándoles muy buenas 

tardes. 

Muchas gracias. 

 


